

Le Petit Journal de Borée



Bulletin d'information N° 17

Septembre 2025

Un peu tardivement, le bulletin de septembre vous apporte quelques nouvelles de votre commune. Tout d'abord un petit retour en arrière pour se rappeler les festivités qui se sont déroulées à Borée durant la période estivale.

Fête du 15 août

Malgré l'absence d'un prêtre pour célébrer la messe du 15 août, une célébration a eu lieu à laquelle de nombreux fidèles étaient présents. Ce fut un moment d'émotion, recueillement, prières et chants. Merci aux personnes dévouées qui ont permis cette célébration.



Puis, habitants et amis se sont retrouvés autour du verre de l'amitié offert par la municipalité. C'est toujours un moment très apprécié pour se rencontrer et partager. A midi, Nicolas, le cuisinier de notre auberge, avait renoué avec la traditionnelle tête de veau du 15 août. Le nombre de repas servis témoigne de l'engouement pour ce met pour de nombreux boreyous et visiteurs. Succès garanti ! Merci à Ophélia et Nicolas.

L'après-midi, le groupe Gluiras Espigau a égayé le village en déambulant dans les rues et même jusqu'à la salle de Lagas où exposants et visiteurs de Mez'Art leur ont réservé un accueil chaleureux. Bien évidemment, concours de boules, buvette, jeux d'enfants, forains et vide-grenier ont complété cette fête du 15 août.



Soupe aux choux



L'immuable soupe aux choux du 4 août, organisée par les Amis du Mezenc, a toujours autant de succès. Cette soupe servie bien chaude fait chaud au cœur et au corps et favorise les rencontres et partages. La météo était clémence cette année. Remerciements aux nombreux bénévoles qui font la réussite de cette soirée.

Exposition Mez'Art



Comme chaque année, cette association était fidèle pour nous faire découvrir des œuvres d'art dans des domaines très variés, les créateurs toujours présents pour vous faire partager leur passion. Et pour sa 25ème édition, lors du vernissage, un concert de Gospel du groupe Héritage Soul s'est produit en plein air, offert en collaboration avec la mairie pour un hommage à Emile Pattus qui a assuré les rôles de président de Mez'Art et de conseiller municipal durant 5 ans. Une occasion d'avoir une pensée pour sa famille.

Les producteurs locaux étaient aussi présents pour proposer leurs produits, alliant art et culture, sous le nom évocateur « Terre Ô Art » créé par Emile.

Ce fut une belle soirée.

Cette manifestation annuelle a été suivie par l'Assemblée Générale de l'association Mez'Art. Des solutions ont été pensées pour toujours plus de créations et d'artisanats de qualité et une bonne gestion et organisation de l'exposition.

Le bureau : Loïs Barel, Président

Christine Maindroux, vice-présidente

Arlette Murillon, trésorière

Concerts et conférences

Organisé par l'association Le Gouleyou



Un concert de chants polyphoniques des Balkans s'est produit à la salle de Lagas avec le groupe Nina Silva, un trio de voix féminines accompagné de percussions, de flûtes et violons.

En première partie, a eu lieu une restitution de stage de chants polyphoniques.

Organisé par les Amis du Mezenc

-Arnaud Cance, guitariste à la voix envoûtante, a interprété à la salle de Lagas, des chants en français et en langue d'Oc, ses propres compositions ainsi que des reprises de chants occitans.



-Les stations de ski fantômes. Comme son nom l'indique, il s'agit des petites stations de ski disparues de nos montagnes et elles font partie de notre histoire. Que de bons souvenirs pour certains d'entre nous. On en parle avec nostalgie ! Nombreux étaient venus assister à cette conférence.



Cousinades

La famille Faure de Prévenchères s'est réunie pour la 20ème édition de cousinade. Une quarantaine de personnes ont participé à cette réunion familiale, l'occasion de retrouvailles riches en émotion et toujours aussi mémorables.

La famille Croze a fêté sa cousinade au centre du Genestou. Environ 70 personnes se retrouvaient pour fêter cette grande fête familiale. Certains membres ne s'étaient pas revus depuis plusieurs années étant dispersés dans plusieurs coins de France et même jusqu'en Espagne. Que d'émotion !

L'Auberge du Mezenc



Cette année, Borée a vécu deux moments forts avec l'inauguration de notre auberge le 28 juin et la remise du label « Bistrot de Pays » le 18 octobre. Madame la maire et son conseil municipal, les élus et acteurs politiques, les partenaires, habitants, amis et visiteurs étaient présents pour célébrer ces deux manifestations.

Un buffet hors du commun a été préparé par nos aubergistes, Ophélia et Nicolas, aussi bien pour l'inauguration que pour la remise du label Bistrot de Pays, deux buffets pour le régal des yeux et du goût.

Grand merci à Ophélia et Nicolas qui font vivre ce lieu de vie.



Nous avons eu de beaux moments de bonheur, mais, malheureusement, nous avons vécu des moments de grande tristesse.

Notre ancien maire, Jean-Marie Chambon est décédé le 31 août à l'âge de 83 ans. Il a servi sa commune durant 2 mandats de 1989 à 2001. Nous avons une pensée pour sa famille.

Très douloureux a été le décès de la jeune Melissa de 17 ans, fille de Kathia et Claude Nogier d'Echamps. Melissa était scolarisée au Lycée du Cheylard. Tout notre soutien à la famille.

Pour information :

Le mardi 11 Novembre à 10h30, Mme la maire et son conseil municipal vous invite à participer à la cérémonie qui aura lieu à l'église de Borée en mémoire de nos soldats morts pour la France. Cette cérémonie sera suivie du verre de l'amitié à l'Auberge du Mezenc.

Pour ceux qui n'ont pas la chance de profiter de nos beaux paysages automnaux, voici quelques photos.



Informations générales

Mairie de Borée

Adresse postale : 2 place du Village
07310 Borée

Heures d'ouverture :
Mardi : 08h00 à 12h30 et 13h00 à 16h30
Mercredi : 08h00 à 12h30 et 13h00 à 16h30
Vendredi : 08h00 à 12h00
Fermée le premier vendredi du mois

Tel. : 04 75 29 10 87

Email : mairie@boree.fr

Site internet : <http://www.boree.fr>

Agence Postale Communale

Tél. : 04 75 64 50 17

Heures d'ouverture : Lundi : 10h 00 à 12h 00

Mardi : 09h 00 à 12h 00 et 14h 00 à 16h 00

Jeudi : 09h 00 à 12h 00

Vendredi : 10h 00 à 12h 00

Samedi : 09h 00 à 12h 00

Fermée le mercredi

Numéros utiles :

Pompiers : 18

Samu : 15

Appel Urgences Européen : 112

Centre Antipoison Lyon : 04 72 11 69 11

Infirmières : 07 88 78 49 72

Association des Hautes Boutières : 04 75 29 01 67

(Aide à Domicile)

Gendarmerie Le Cheylard : 04 75 29 01 22

EDF dépannage : 0810 333 321

France Télécom dépannage : 1013

Pôle d'accueil de Borée :

Centre d'hébergement Le Genestoux :

Réservation : Ludivine Roucoux

Tél. : 03 23 23 47 92

-O-O-O-O-O-O-O-O-O-

Bulletin d'informations municipal édité par la Commune de Borée

Directeur de la publication : Mme la Maire de Borée

Rédactrice : Arlette Murillon, Courriel : arlette.murillon@gmail.com

Webmaster :

Imprimerie : Mairie de Borée

(Ne pas jeter sur la voie publique)